

« Ensemble, isolons solidaire! »

URSA s'engage auprès de la Fondation Abbé Pierre dans la lutte contre le mal-logement



URSA, spécialiste de l'isolation thermique et acoustique des bâtiments, s'engage auprès de la Fondation Abbé Pierre.

Objectif: soutenir financièrement et matériellement cette fondation emblématique dans le domaine du mallogement.

Des opérations spéciales dans les négoces, en GSB, avec le club d'artisans « Les Experts by URSA » et en interne, seront prochainement déployées, dans le but de collecter le maximum de dons pour la Fondation, dans la limite de 50 000 €.

La Fondation Abbé Pierre lutte, depuis près de 40 ans, contre le mal-logement des personnes et familles défavorisées. Un vaste combat aux enjeux et champs d'actions multiples, parmi lesquels la précarité énergétique et son pendant associé, le confort thermique. Un enjeu face auquel l'isolation est une réponse prioritaire. C'est dans ce contexte qu'URSA a souhaité apporter son soutien financier et matériel à la Fondation Abbé Pierre. Deux types de Mécénat seront déployés :

- Un Mécénat financier
- Un Mécénat en nature

Le mécénat financier : de nombreuses actions prévues

Différentes actions mises en œuvre par URSA au profit de la Fondation Abbé Pierre :

- En Négoce et GSB, opérations spéciales en juin et fin d'année -> 3 rouleaux achetés = 1€ reversé à la Fondation;
- En interne: les salariés aussi sont invités à se mobiliser autour d'un challenge sportif solidaire. Pendant tout le mois de septembre, via l'application podomètre WeWard, ils pourront mesurer leur nombre de pas. Objectif collectif à atteindre: 25 000 000 de pas, transformables en un don financier de 10 000€;
- Les professionnels inscrits au programme relationnel « Les Experts by URSA » pourront également apporter leur pierre à l'édifice. Un concours photos de chantiers de rénovation énergétique des bâtiments sera lancé, à partir d'octobre 2024 via la plateforme réservée aux Experts : les 3 photos gagnantes engendreront un don total de 10 000€ pour la Fondation.





Le mécénat en nature

URSA fera également don de différents produits d'isolation acoustique et thermique, pour des chantiers soutenus par la Fondation dans le cadre de son secteur « Produire une offre nouvelle de logements ». La mise en place de ce don devrait intervenir au cours du dernier trimestre. Il s'agira de chantiers de construction/réhabilitation, par exemple :

- Des logements classiques dits « familiaux » en utilisant essentiellement des bâtiments laissés à l'abandon ou hors d'état d'usage ;
- Ou construction de pensions de famille combinant logement privatif et espaces partagés;
- Ou développement de résidences sociales dédiées aux jeunes ;
- Ou encore création de projets de logements locatifs au statut d'occupation classique pour toute personne modeste, etc.

Avec ce partenariat, prévu sur le long terme, URSA confirme sa volonté de s'engager durablement en faveur de l'amélioration du confort énergétique pour tous.

À propos d'URSA

URSA propose une large palette de produits et systèmes d'isolation thermique et acoustique, laine de verre minérale et polystyrène extrudé, répondant à l'ensemble des besoins du bâti, neuf & rénovation, individuel & collectif, résidentiel & tertiaire.

2^{ème} fabricant européen d'XPS (hors Russie) et 3^{ème} fabricant européen de laine de verre minérale, URSA :

- Compte 1 700 collaborateurs dans le monde
- Couvre plus de 40 pays
- Dispose de 14 usines de production, 9 en laine de verre minérale 5 en XPS

Le marché français est desservi par 3 usines :

- Saint-Avold en France : XPS et laine de verre minérale
- Desselgem en Belgique : laine de verre minérale
- El Pla de Santa Maria en Espagne : XPS et laine de verre minérale

Tous les produits URSA sont certifiés ACERMI et EUCEB. Ils sont soumis à des contrôles qualité et innocuité stricts et sont tout particulièrement élaborés pour respecter l'environnement.

Depuis le 1^{er} juin 2022, URSA a rejoint le groupe familial belge ETEX et représente la division « Isolation » au sein de ce groupe. Pour plus d'informations : www.ursa.fr

À propos d'ETEX

Depuis sa création en 1905, Etex a fait œuvre de pionnier pour devenir un leader mondial des solutions de construction légère. Fondée et toujours basée à Bruxelles, en Belgique, Etex s'est rapidement développée en Europe et dans le monde.

D'importantes acquisitions dans les domaines de la protection contre l'incendie, de la technologie du plâtre, de la construction modulaire et de l'ingénierie ont permis à Etex de contribuer à la transformation du secteur de la construction, en s'appuyant sur son objectif qui est d'inspirer des modes de vie.

